



CONFÉRENCE

HOW STATE ATTORNEYS GENERAL ARE SHAPING NATIONAL POLICY IN THE UNITED STATES

12 mars 2020

Centre Assas - Salle 307 (92 rue d'Assas
75006 PARIS)

ENTRÉE LIBRE - PLUS D'INFOS

ASSAS-UNIVERSITE.FR

Law & Humanities - CERSA - Pôles langues

Une conférence (en anglais) du Dr. **Thomas Gray**, maître de conférences en sciences politiques à l'université du Texas (Dallas, USA)

Modérée par [Géraldine Gadbin-George](#), maître de conférences à l'université Paris 2 Panthéon-Assas



Thomas Gray consacre principalement ses travaux de recherche aux institutions politiques des États-Unis, et plus particulièrement aux juridictions et aux pouvoirs législatifs, aux niveaux fédérés et fédéral. Il évoquera les façons dont les procureurs généraux des États fédérés comblent le vide engendré, en termes d'élaboration des politiques, par la capacité décroissante du Congrès à légiférer et à superviser l'action présidentielle. S'agissant de mesures politiques allant du *Deferred Action for Childhood Arrivals* (DACA) au *Travel Ban* du Président Trump ou encore à la mise en oeuvre du *Affordable Care Act*, les États fédérés sont intervenus pour défier la politique fédérale et tenter de recourir aux tribunaux pour en changer le cours. Ces choix sont imputables aux procureurs généraux des États fédérés, des autorités indépendantes et élues qui jouent désormais un rôle important, mais assez peu connu, en matière de politique américaine. Cela donne aux États fédérés une voix de plus dans le processus d'élaboration de la politique fédérale.



HOW STATE ATTORNEYS GENERAL ARE SHAPING NATIONAL POLICY IN THE UNITED STATES

A conference by **Dr. Thomas Gray**, Assistant Professor of Political Science at the University of Texas at Dallas

Moderated by **Géraldine Gadbin-George** (Panthéon-Assas University)

Thomas Gray's research primarily focuses on American political institutions, especially courts and legislatures at the state and federal level. He will discuss how state attorneys general have filled the policy-making vacuum created by Congress' declining ability to legislate and oversee presidential action. On policies ranging from DACA to President Trump's Travel Ban to the implementation of the Affordable Care Act, the states have stepped in to challenge federal policy and attempt to use the courts to change course. These choices are made by state attorneys general, independently elected officials who now play an important and under studied role in American politics. This has given the states an extra voice in the federal policy-making process.

Thursday 12 March 2020, 5.15pm - 7.45pm Panthéon- Assas University, Assas building - room 307